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Herrn Bürgermeister 
Alexander Biber o.V.i.A. 
Rathaus Troisdorf 
Kölner Straße 176 
53840 Troisdorf 

   E-Mail:  buergermeister@troisdorf.de    
Stadt Troisdorf 

Der Bürgermeister 

Eing. 0 5. Juni 2022 

e.7.;  

01.06.2022_V.2 

Antrag zum öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 21. Juni 2022 
hier: Instandsetzung der Ruhebank Müllekovener Str Ecke Zum Kalkofen, Bergheim 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Biber o.V.i.A., 
sehr geehrte Damen und Herren, 

es wird gebeten, im öffentlichen Teil der Ratssitzung am Dienstag, 21. Juni ds.J. dem Rat 
der Stadt nachfolgenden Antrag als ordentlichen Tagesordnungspunkt (TOP) zur 
Beschlußfassung vorzulegen: 

Der Rat der Stadt Troisdorf beschließt, die erforderlichen Haushaltsmittel zur 
Instandsetzung der vorgenannten Ruhebank in Bergheim kurzfristig zur Verfügung zu 
stellen und die Instandsetzung umgehend in Auftrag zu geben. 

Begründung:  
Die vorgenannte Ruhebank unter einer großen Linde bietet für die Bürger ein schattiges 
Plätzchen zum erholen, sich auszuruhen und zu treffen. 
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Die Fraktion geht davon aus, daß bei den vielen Großprojekten in Troisdorf wie bspw. der 
Neubau des Schulzentrums Sieglar mit einem Finanzvolumen von > 50 Mio EUR, Tendenz 
steigend (!), sicherlich  ca.  EUR 200,00 - 300,00 für eine Reparatur der Ruhebank zu 
verkraften sind. 

Ebenso gehen wir davon aus, daß der Zustand der Ruhebank kein Grund ist, statt einer 
Instandsetzung diese vollends zu entfernen. 

Wir bedanken uns im Voraus für die Aufnahme dieses Tagesordnungspunktes (TOP)! 

Mit freundlichen Grüßen 

(Stefan Reh, 
FraktVors) 

(Ralf-Udo Rothe, 
stellv. FraktVors und FGF) 
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